
 

 

 

 

 

 

 

 

 

日の落ちる時間が日に日に早まり、下校時間にはすでに暗さが感じられる時期となりました。そして、12 月

も残すところ 10日。2021 年も間もなく終わろうとしています。そのような時期、進路活動もいよいよ最後の追

い込みが見られる頃となりました。大学・短大の総合型選抜・学校推薦型選抜の結果が発表され、多くの 3

年生の合否結果が寄せられました。結果についてはそれぞれ悲喜こもごもあったことと思いますが、いずれにして

も、次のステップに向けて早く立ち上がることが大切であると思います。 

大学一般選抜受験生は、ここが正念場！最後まで全力を尽くそう 

 大学・短大志望で一般選抜での受験を予定している生徒はここからが本番となります。１日１日をどう過ごして

いくかが大切になっていきます。間もなく冬休みに入りますが、この期間の１分１秒を惜しんで机に向かってほしいと

思います。世の中の受験生は今が最もつらい時期。世間では年末・クリスマス・お正月とイベントを控えて慌ただしく

なっていますが、自分を見失わず、ゴールが必ずやってくることを信じて頑張ってもらいたいと思います。 

 一方で、現在の３年生全体の進路決定状況を見てみると８５％の生徒が進路決定や就職内定を受けていま

す。すでに進路が決定している 3年生は卒業までの間、残りの学校生活を過ごしていることと思いますが、同じ仲間

の中に合格を目指して努力している人がいることを忘れずに、心から応援してあげてほしいと思います。そして、この

期間を無駄にせず、検定など必要なスキルやレベルアップできるものがあれば、ぜひチャレンジしてみてください。 

 2年生はこれからが進路に向けた本格的な動きとなっていきます。見学旅行明けから、ガトーキングダムで行われた

進学相談会やアクセスサッポロにて開かれた進路体験イベントなどにも参加して、進路について考える機会も増えて

いることと思います。現在、三者面談も随時行われているので、早めに進路に対する道筋を立てる動きを取ると良い

でしょう。 

 1 年生は冬休みを間近に控えていますが、冬期講習や各種模試も徐々に行われる頃となりました。まずは日頃の

授業や家庭学習を中心に臨みつつ、進路への意識と視野を広げていって欲しいと思います。 

 最後に現 3年生の現時点での進路決定状況をお知らせしておきます。今後の参考にしてください。 

 19期生（現 3年）進路決定者数 ：12月 15日現在 

大学 短大 大学校 専門学校 看護（大学） 看護（専門） 公務員 就職 

71 20 3 112 4 8 4 40 
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 続きの文章や、アドバイスなどは「進路ガイダンス 2021」の 1５ページに掲載されています。全文を読みた

い人はぜひ、そちらを読んでみてください。 

 マイナビ進学ライブ in アクセスサッポロ  
 去る 12 月 8 日、２年次生全員参加の下、札幌市にあるアクセ

スサッポロにて、（株）マイナビの進路イベントに行ってきました。

会場はとても広く1周を回るのに20分はかかる広いスペースに、

就職関係・ 大学・ 短大・ 専門学校が所狭しとブースを設けて、様々

な体験型や面談型の催しを行っていました。本校 2年生も色々な

体験を積極的に取り組んでいる様子が見られました。中にはこの

日の1週間前に行われたガトーキングダムのイベントで時間がな

くて、聞くことが出来なかった専門学校の話をこの機会にしっか

りと聴くことが出来

てよかった、と話す

生徒もいました。2

年生にとっては進路

選択の一助になった

のではないでしょう

か。 

北海道科学大学 薬学部 薬学科 18期生  廣上 雛乃 さん 

 私は、北海道科学大学薬学部薬学科に公募推薦で合格しました。もともと看護師を目指していました。ですが、

2 年生の看護体験のとき、薬剤師の仕事を見学させてもらい、薬剤師について興味を持ちました。私が北海道

科学大学を志望した理由は、現場での経験豊富な教員が多いこと、クォータ制という計画的に学習に取り組める制

度があったからです。 

 公募制推薦の試験内容は 2科目の学科試験（化学基礎と数・英から選択）と 3人で受験する集団面接で

した。私は看護師を目指していたこともあり、英語と数学については平常講習や夏・冬期講習には必ず参加して勉

強をしていました。しかし、化学基礎は高１の時以来取り組んでいなかったので、高橋先生にお願いして個別に

講習をしていただくことになりました。放課後の忙しい時間を割いて丁寧に教えていただいたので、本番では自信のあ

った数学よりも手応えを感じ、自己採点では８割の正答率でした。本当に先生方の手助けがあったからこそ合格

できたので、とても感謝しています。 

 いま、進路実現のために頑張っている人、これから進路決定する人は、長期休業中に色々な学校のオープンキャ

ンパスに参加して欲しいです。それに参加するとその学校についてよく知ることが出来るからです。だから、たくさんの学

校を比較して、自分に合った進学先を見つけてください。 


